

下栗津町内会だより

支え合い・思いやりの下栗津

毎日 暑い日が続いますが、町民の皆様、体調はいかがですか？
これからもっと、暑さもきびしくなると思いますが、熱中症にはくれぐれも注意して、水分補給を忘れず、あまり無理をせず、この暑さを乗り切りましょう！！

7月 6日（土） AM10:00～

下栗津町敬老会（社会福祉協議会・・主催）行われました。

約 100 名の方が参加されて、三味線、日本舞踊などが披露されてみなさん、楽しい 1 日を過ごされました。

下栗津会館の駐輪場後ろに井戸ポンプが設置されました。どなたでも使用できます。

《 飲料水 》ではありません。

限りある資源ですので、節水にご協力下さい。

☆ お礼 ☆

児童安全パトロールにご協力ありがとうございました。

おかげ様で上半期は事故もなく、無事一学期を終える事が出来ました。

ご協力下さいました皆様に厚くお礼申し上げます。

又、9月からのパトロールにご協力下さいますようよろしくお願ひ申し上げます。

最近 チヨットした事が、となり近所の迷惑になっている事があるようです。

苦情も度々、聞いています。

みなさん！ 自分の行動を改めて見直されてはいかがですか？

よろしくお願ひ致します。

⑨

お悔やみ

松山 外子 様 (北 1 組)

森 武吉 様 (西 2 組)

水戸 信雄 様 (西 3 組)

ご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。